

SOLIDARITÉ

Collecte de denrées

- VU 6 FOIS
- LE 12/02/2018 À 05:00

Comme chaque année, en début de Carême, la communauté Saint-Jean-Baptiste de la Salle se mobilise pour aider les plus démunis. Les effets de la crise perdurant, la grande précarité augmente et atteint des personnes jusque-là non concernées.

Des denrées non périssables ainsi que des produits d'hygiène seront collectés et affectés au Secours Catholique du secteur à Metzervisse qui doit répondre à de nombreux dépannages d'urgence. Cette collecte aura lieu à Guénange à l'église Saint-Matthieu le mercredi 14 février à 16 h (office des enfants) et à 20 h (office des Cendres), ainsi que le samedi 17 février à 18 h 30, à Bertrange : à l'église Saint-Rémy le dimanche 18 février (9 h 30) et à Bousse : à l'église Notre Dame le dimanche 18 février (11 h).